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Ao fazermos uma apreciação s6%re o trabalho do Laboratorxo de Ma- 

temática nos últimos quatro anos ressalta, desde logo, o quanto recebeu da 

Direção em 

ipSio, 

estímulo e 

colaboração. 

Não são meras palavras laudatóriaa mas, verdades que podem ser com 

provaááa em cada relatório quando dizemos que c acervo foi enriquecido em ma- 

terial bibliográfico, material didático estruturado, etc,. 

0 acervo do Laboratório, de fato, vem enriquecendo em todos os / 

seus aspectos mas, talvez, o mais significativo seja o do elemento humano pds, 

agora, Já somos uma equipe que busca seus próprios caminhos, felizmente, era / 

interseoção com os dos principais setores e, em constante união com os rumos 

gerais da Casa, 

Uma equipe de fato, não se propõe mas, se estrutura, é uma resul- 

tante e, assim como o Decreto de 5 de ahril de 1869 foi a "semente" que, emho_ 

ra lançada em meio fértil, lutou nos primeiros decênios para sobreviver em sua 

espécie original., desahrochanáo, enfim, e cora vitalidade crescer ate se tornar 

a frondosa árvore agora Centenária, assim, também, o Laboratório em seus pri- 

meiros anos um laboratório de sedimentação onde o estudo, a análise, a pesqui- 

sa pareciam tornar sua evolução lenta - numa época em que correr riao basta -na 

realidade lutava contra a insuficiência numérica de recursos materiais e huma- 

nos, superada, apenas, pela capacidade de trabalho e elan pedagógico de sua or_ 

ganizadora, professóra ODILA BARROS XAVIER que lhe garantiu uma evolução segus 

ra e fecunda capaz de torná-lo, cada vez mais, um verdadeiro centro destinado 

a orientar os novos caminhos a seguir na Didática da Matematioa. 

A partir de I964 começou a ser vencida a luta pela formação de de- 

sejada Equipe e o Laboratório ganhou os primeiros elementos permanentes. 

De 1967 a esta data, num impulso visivelmente positivo o Laborató- 

rio conseguiu ver 

formada sua equipe, 

iniciada o entrosamento com os vários setores da Casa visando uni- 

dade de ação em Matemática, 

incentivada a pesquisa, 

iniciadas experiências curriculares, 

graças â alta compreensão de D. Maria Luiza Rotb, espírito aberto a nevos era- 

preendimentos ©conquistas, desde que segura e maduramente planejados. 

Sentindo .0 ap5io da Direção e valorização de seu trabalho, fácil 

foi ã equipe do Laboratório ir em frente e procurar tornar realidade mais um 

sonho, a criação da 

Clínica Didática 



ora em equacionamento, retardaâa sua atividade, apenas, por problemas materiais 

que ainda não permitiram a reorganização e reaparelhamento da sala nos mèldes 

adequados. 

Se era 1967 éramos um. Laboratório organizado e preparado para aumen 

tar o raio de ação na medida era que fosse ampliado o efetivo material e humano, 

hoje que encontramos na Direção a confiança, o apôio e ampla oolaboraçao,so nos 

resta prometer que sua atuação não será deslustrada mas ficará como um marco em 

nosso trabalho a mostrar a futuras direções os benefícios que pode auferir a co_ 

munidade de atitudes firmes e desasaombradas, demonstradoras de larga visão dos 

problemas educacionais e de verdadeiro espírito de doaçao que confia, ampara e 

orienta. 

E, por tudo isto, apenas podemos dizer 

MUITO OBRIGADA 

Dj MARIA LUIZA ROTH 

cora a maior consideração e respeito 

áo 

Laboratório de Matemática 

Pórto Alegre, dezembro d4 1970 

Coordenadora do Laboratório de Matemática 


